



Fête du sport

Mercredi 16 septembre 2015
Ecole maternelle de Villié Morgon – Classe de GS

Rassemblés autour d'un jeu de plateau coopératif « Tous ensemble contre la disparition de l'arbitre », les enfants ont pu découvrir toutes les activités physiques et sportives qu'ils pratiqueront au cours de l'année.

En pratiquant



En répondant à des questions



Nous avons rencontré quelques problèmes que nous aurons à résoudre :

- apprendre les chants avant de pratiquer les rondes dansées
- se mettre d'accord sur les règles du jeu

Nous avons découvert que le sport fatigue ! Nous ferons donc des recherches pour savoir comment être en forme pour faire du sport.

Enfin, tous les enfants n'ont pas pu essayer toutes les activités...de quoi motiver nos prochaines séances de sport !